

**16 Provinces**

**HAUT-OGOOUE/Département de la Lebombi-Leyou/Moanda/Tournée du membre du bureau politique  
Christian Magnagna salue la fin des guéguerres entre Pdgistes**

C.O.  
Moanda/Gabon

LE ministre du Budget, par ailleurs élu du siège du district de Mounana et membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Christian Magnagna, vient d'effectuer une tournée politique dans les départements de la Lebombi-Leyou (Moanda et le district de Mounana) et de Lekoko dont Bakoumba est le chef-lieu.

Aux nouveaux responsables des fédérations communales, départementales et de district, Christian Magnagna a félicité les nouveaux responsables des fédérations communale, départementale et du district pour avoir su taire leurs guerres habituelles qui ont abouti à leurs élections. Preuve, selon lui, qu'en se mettant au-dessus des intérêts particuliers, ils préparent des grandes victoires pour le PDG cette année. «*A commencer par celle de notre Distingué camarade à l'élection présidentielle prochaine, qui ne s'est pas en-*



**Le ministre Magnagna (milieu) au cours d'une réunion de sensibilisation.**



**La population de Moanda attentive aux propos du membre du Bureau politique du PDG.**

*core déclaré, mais qui va le faire.*», a d'emblée espéré Christian Magnagna. Pour atteindre cet objectif, il demande aux siens de maintenir la pression et d'être vigilants, même si la campagne n'a pas commencé. «*Soyez fraternels, solidaire, unis. C'est en étant ainsi qu'on se comprend mieux parce qu'il y a trop de divisions et de clans ici*», a fait remarquer le ministre qui a demandé un changement de mentalité. Conseillant de ratisser large, même dans l'opposition. Pour la bonne organisation administrative du parti, le

membre du bureau politique sollicite l'enthousiasme de tous à servir la politique du chef de l'Etat. Pour ce faire, il instruit le respect de la hiérarchie et le passage du relais dans le travail. «*Chacun doit jouer son rôle*», a-t-il martelé. Pour atteindre ce but, Christian Magnagna a offert un ordinateur à chaque fédération pour la rédaction des rapports de leurs activités, qui doivent être transmis à la hiérarchie dans les délais. Car, pour lui, à «*nouveaux responsables, nouvelles méthodes de travail*». Pour le membre du bureau

politique, cette année ayant un agenda et un programme clairs pour le président de la République, tous les militants doivent se mettre en ordre de bataille pour sa réélection à la magistrature suprême. Car, selon lui, c'est un homme qui a travaillé et que s'il vienne à solliciter à nouveau les suffrages des Gabonais pour un second mandat, ces derniers ne peuvent que les lui accorder. **VOIE DE LA FACILITÉ**• Il a ensuite invité la population à s'approprier le projet de société du chef de l'Etat, basé sur la diversification

des ressources du pays. A l'exemple du projet Graine pour lequel il conseille à tous de se regrouper en coopératives et de se l'approprier, avant d'inciter les jeunes à se lancer dans l'apprentissage des petits métiers. Secteurs d'avenir, mais qui se trouve malheureusement aux mains des étrangers. A cette jeunesse, il a rappelé qu'elle est sacrée. Car pour lui, ce sont les jeunes et nos mères qui bâtissent la nation. La jeunesse est la relève de demain. C'est pourquoi, Magnagna pense qu'«*une jeunesse bien formée, une jeunesse qui s'in-*

*forme, une jeunesse qui travaille est une jeunesse de confiance. Il faut que la jeunesse gabonaise s'approprie du projet de société d'Ali Bongo Ondimba, le Plan stratégique Gabon émergent*». Dans la perspective des élections à venir, le membre du gouvernement a largement édifié les populations sur l'importance de l'enrôlement. «*Allez vous faire enrôler sur les liste électorales. Ceux qui auront des difficultés à le faire se feront aider par les responsables du PDG*», a conclu Christian Magnagna.

**Moyen-Ogooué/Lambaréné/Appui à l'éducation  
Du matériel sportif pour les lycées Charles Mefane et Aubin G. Moudjiegou**

EN  
Libreville/Gabon

DEUX lycées de Lambaréné (chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué) viennent d'être dotés d'un important lot de matériel sportif. Il s'agit des lycées Charles Mefane et Aubin Georges Moudjiegou, qui ont reçu, récemment, un matériel sportif, dont des tatamis, qui faisaient cruellement défaut à leurs pensionnaires dans la pratique du sport. Cette œuvre de bienfaisance dont l'opportunité a été fortement soulignée par les chefs d'établissements bénéficiaires est à l'actif du ministre délégué auprès du ministre de l'Éducation nationale et de l'enseignement technique, Janvier Nguema Mboumba. Ce geste à l'endroit du monde éducatif s'inscrit dans le prolongement des initiatives prises, récemment, en faveur de cette communauté par ce membre du gouvernement. En effet, les établissements scolaires des cantons Biweni-Diala et Biné ont reçu de lui d'importants kits scolaires ainsi

que du matériel didactique destiné aux enseignants. Récemment, dans le réfectoire de son établissement scolaire, les chefs d'établissements, ainsi que certains partenaires de l'éducation, ont assisté à la remise de l'important lot de matériel, constitué essentiellement de tatamis pour les salles de sports. Représentant le directeur d'Académie provinciale, le chef de service primaire et pré-primaire, Mme Wilson Stéphanie Brazza (épouse Mitoukou), a réceptionné la dotation des mains du membre du gouvernement. Auparavant, le ministre Janvier Nguema Mboumba s'est appuyé sur la valeur de ce don, qui s'appuie sur le principe, «*un esprit sain dans un corps sain*». Désormais, dans les lycées Charles Mefane et Aubin Georges Moudjiegou, grâce à ces nouveaux équipements modernes, les jeunes apprenants vont s'adonner davantage à la pratique du sport, avec l'ambition de susciter des vocations, souvent enfouies en eux et qui ne demandent qu'à s'exprimer.



**Mme Mitoukou, après avoir reçu un tatami des mains du donateur, (debout à gauche), le remet à un des chefs d'établissement.**



**Les chefs d'établissement et autres responsables de l'administration scolaire de Lambaréné.**



**La représentante du directeur académique provincial, Mme Mitoukou.**

A l'endroit des responsables de ces deux établissements, le donateur leur a demandé un meilleur usage de ce matériel, qui doit se transmettre de génération en génération. Ces derniers ont exprimé toute leur gratitude au ministre Janvier Nguema

Mboumba pour cette initiative louable à travers laquelle les salles de jeux vont disposer de cet important équipement, qui leur faisait défaut et freinait l'engouement des Lycéens à la bonne pratique des sports. Profitant de cette pré-

sence de l'un de leurs ministres de tutelle, les chefs d'établissement ont exposé les doléances concernant le fonctionnement de leurs lycées. Le membre du gouvernement, qui en a pris bonne note, a promis de les transmettre à qui de droit, en vue de

leur examen et résolution. A noter que c'est le proviseur du lycée Charles Mefane, Yves Landry Mouketou, qui a reçu le lot au titre de son établissement ; tandis que pour "Aubin Georges Moudjiegou", c'est Calixte Thierry Moussavou.